
4 Pièces

376 m²

Réf. LMC1940

Prix NC

Monaco
Appartement à louer (98000)
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Le  One  Monte-Carlo  est  une  résidence  exclusive,  située  à  côté  de

l'Hôtel  de  Paris  Monte-Carlo,  en  plein  cœur  du  Carré  d'Or,  dans  une

zone entièrement piétonne, où sont réunit de grandes marques de luxe

et  une  sélection  de  restaurants  exceptionnels  dans  un  havre  de

verdure.Les  résidents  disposent  d'un  service  de  conciergerie  privé

24h/24, 7j/7, d'un service voiturier, ainsi que de l'accès à la piscine et à

la  salle  de  fitness  des  Thermes  Marins  Monte  Carlo.Ce  luxueux

appartement  de  3/4  pièces  bénéficie  de  prestations  de  luxe  et  de

beaux volumes.Chaque pièce de l'appartement permet un accès à ...

The  One  Monte-Carlo  is  an  exclusive  residence  located  next  to  the  Paris

Monte-Carlo Hotel, in the heart of the Carré d'Or, in an entirely pedestrianized area,

home  to  a  host  of  luxury  brands  and  a  selection  of  exceptional  restaurants  in  a

haven  of  greenery.Residents  enjoy  24/7  private  concierge  service,  valet  parking

and  access  to  the  Thermes  Marins  Monte  Carlo  swimming  pool  and  fitness

center.This  luxurious  2  bedroom apartment  boasts  luxury  amenities  and  spacious

rooms.Every room in the apartment has access to the circular  terrace overlooking

the sea and Casino Gardens.The apartment comes ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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